

アートとのコラボレーションにより本市の魅力を発信!

1011315

池田実穂さんが「ヌマタ・アート・アンバサダー」に就任





TERRACE美術回廊 池田実穂「アペルタ展」

池田さんの作品28点をテラス沼田の3階から6階(7カ所)に展示しています。(P19参照) ※平日(市役所開庁時)のみ鑑賞いただけます 市は先月1日、本市の魅力を芸術で表現し広く全国に発信するとともに、市民の芸術活動を支援する「ヌマタ・アート・アンバサダー」を、みなかみ町(旧月夜野町)出身で、市内にアトリエを開設した木版画家の池田実穂さんに委嘱しました。

池田さんは沼田女子高校を卒業後、東京学芸大学で美術を学び、平成16年にイタリアのカッラーラ美術学院彫刻科に入学、以後木版画の創作活動を始めました。平成19年に第8回インターナショナル・イラストレーション・コンペティションで佳作を受賞したほか、ノルウェーで開催されたウス国際絵画シンポジウムに出展するなど、日本のみならず欧州各国でも活躍の場を広げています。

池田さんの作品がテーマとする自然との共存や子どもたちの明るい未来は、本市の進める行政テーマとも結び付くものであることなどから、ヌマタ・アート・アンバサダーへの起用を決めました。

問合せ 企画政策課政策推進係☎内線4033

新たな委員の皆さんを紹介します

「教育委員」と「人権擁護委員」

■教育委員の任命

教育委員会は教育長と4 人の委員で構成されています。このうち永井和恵さん (下発知町)が議会の同意 を得て、10月1日付で委員 に任命されました。

問合せ 教育総務課教育総 務係☎内線3303

■人権擁護委員の委嘱

人権擁護委員は人権啓発活動や人権問題の相談に応じるなど、人権に関するさまざまな活動に取り組んでいます。現在本市では11人が活動し、10月1日付で4人が法務大臣から委嘱を受けました。

- ▽真庭拓郎さん(薄根町)再任
- ▽藤井巧さん(上原町)再任
- ▽茂木惠理子さん(西原新町)再任
- ▽星野尚司さん(利根町)新任

問合せ 市民協働課市民相談係☎内線3056

11月1日(月)供用開始

1010935

愛称決定!「サンワ沼田武道館」



武道館(東原新町)の施設命名権(ネーミングライツ)のスポンサーが(株)サンワ(前橋市)に決まり、愛称は「サンワ沼田武道館」となりました。同社は材木町で創業し、県内を中心にガソリンスタンド経営やLPガス関連の事業などを展開しています。創業の地である本市への地域貢献のため、応募されました。

契約期間 11月1日~令和9年3月31日

命名権料 年額30万円

※命名権料は施設の維持管理に活用します

問合せ スポーツ振興課スポーツ振興係**☎**内線 3333